

## 京浜トラックターミナル新7号棟の竣工式を挙りました



挨拶をする河島代表取締役社長



竣工式の会場となった新7号棟2階配送センター

当社は、平成27年6月12日(金)に京浜トラックターミナル(大田区平和島2-1-1)において複合物流施設「新7号棟」の竣工式を同施設2階配送センターにて挙りました。神事では、建築主、来賓、コンストラクション・マネージャー(以下「CMr」)、設計・施工関係者ら約60名が出席する中、出席各社の代表により玉串が奉奠されました。

その後の直会(なおらい)で建築主挨拶に立った河島代表取締役社長は、「本施設建設にあたり、無事故でプロジェクトを完遂させることができたことに深く感謝申し上げる。」と設計・施工者およびCMrへ謝意を表し、「新7号棟が創立50周年という大きな節目の年に竣工できたことは、この先の50年を見据えて新たな発展を目指す当社にとっては大きな一歩である。諸施設の経年が進む中、既存施設については、質の高い維持・管理や計画的な修繕に努めるとともに、高度化・多様化する物流ニーズに対応した施設をお客様に利用頂くため、再開発を積極的に進めており、新7号棟もその一環として建設した。今後も、高機能型の物流施設建設など再開発を積極的に推進していく。」と述べた。

直会では国土交通省、東京都からの御来賓、関係者など、約130名に御列席いただきました。

以上